Montréal, 13 mars 2020 -
FEI Canada, Section du Québec annonce la suspension de tous ses événements jusqu’à nouvel ordre.

Message aux membres, commanditaires, fournisseurs et amis,
Devant la série de mesures et restrictions déployées par les autorités de santé publique pour ralentir la propagation de la COVID-19, nous avons annoncé aujourd’hui la suspension de tous nos événements, et ce, jusqu’à nouvel ordre. 
Nos équipes effectuent une veille en continu de l’évolution de la situation et des recommandations émises par les autorités de santé publique afin de réévaluer nos décisions en temps réel.
Si vous deviez assister à un événement de la section du Québec en mars ou avril, sachez que vous serez remboursé. Notre équipe demeure à votre disposition pour répondre à vos questions par courriel au quebec@feicanada.org.
Nous vous remercions de votre compréhension ainsi que votre patience et espérons que la situation se résorbera rapidement. 
Votre conseil d’administration
 ______________________________________________________________
Montréal, March 13, 2020
FEI Canada’s Québec Chapter announces the suspension of its public events until further notice.

Dear Members, Sponsors, Suppliers and Friends,
Given the series of measures deployed by public health officials to slow the spread of COVID-19, the Quebec Chapter of FEI Canada has decided to suspend all events until further notice. 
Our team will continue to track the situation and the recommendations of public health authorities and we will regularly review this decision.
If you have registered and paid for a FEI Canada in March or April, Quebec Chapter events you will be refunded. We remain at your disposal for questions please send an email to quebec@feicanada.org. 
We thank you for your comprehension, your patience and hope that the situation will be resorbed quickly.
Board of Directors, FEI Canada Québec Chapter


